



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	03/02/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



Acepta Creel error y lo grillan

Santiago Creel *Miranda reconoció sus errores, pero no se disculpó.*

El integrante del Partido Acción Nacional (PAN) y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados no permitió el miércoles que la escolta de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) cuando se instaló el Congreso.

Iban a rendir honores a la bandera.

Que estaban armados los integrantes, argumentó, y que la ley impedía su acceso al salón de plenos.

Ayer, después del escándalo que provocó y cuando alguno de sus brillantes asesores reconoció el yerro, aceptó que se equivocó... pero no se disculpó como exigían Morena y sus rémoras, como el PT y el Verde, que pidieron removerlo.

Hasta Movimiento Ciudadano, que le apoyaba, se le volteó.

-Para quitarlo se requieren las dos terceras partes de los votos -mayoría calificada-, por lo que Creel se quedará ya que Morena y aliados no la tienen, se escuchó en radiopasillo.

CRUELDAD Y DESLEALTAD

Rosario Robles criticó ayer a Andrés Manuel López Obrador por lo que considera una "crueldad infinita" y desmemoria.

López Obrador llamó adversario al precursor del movimiento que hoy lo tiene en la Presidencia, luego de que se conoció que estaría en el movimiento *Mexicolectivo*, una opción rumbo al proceso electoral de 2024.

-Ojalá pudiera decir esto mirándote a los ojos.

Me parece de una crueldad infinita, de una desmemoria y deslealtad que lo consideres tu adversario, me parece totalmente alejado de los principios del movimiento, dijo en un texto que publicó en redes la ex dirigente del PRD y ex jefa de gobierno del Distrito Federal.

COAHUILA ESTÁ PERDIDO PARA MORENA

En Coahuila, Movimiento Regeneración Nacional (Morena) se echó.

Si, según las más recientes encuestas, el candidato de la coalición *Va por México*, Manolo Mejía, tiene cuando menos el 41 por ciento de las preferencias, por 28 por ciento de Armando Guadiana, el candidato de Morena.

Muy lejos está Ricardo Mejía Berdeja, con 10 por ciento, para el Partido del Trabajo (PT).

PRI, PAN y PRD, aliados en *Va por México*, marchan cómodamente a la delantera rumbo a la elección para gobernador.

PIDE OSORIO REUNIÓN A ALITO

Luego de abandonar la plenaria de los senadores del PRI, Miguel Angel Osorio Chong, coordinador de la bancada, pidió ayer una reunión a Alejandro Moreno Cárdenas, líder del partido, para enfrentar a Morena.

Alito, como llaman al ex gobernador de Campeche y hoy diputado, propuso que el encuentro sea el jueves 9 de febrero. La semana próxima, aunque no dejó pasar la oportunidad de enviar un mensaje cifrado.

-¿Y qué mosco le habrá picado al ex gobernador de Hidalgo y ex secretario de Gobernación, se escuchó en radiopasillo?

PIDEN LIBERACIÓN

Hace cuatro años que un tribunal federal ratificó el amparo a Rodolfo López Ibarra, detenido en 2016 en Hermosillo, Sonora, lo que paró su extradición hacia Estados Unidos.

Hoy, su esposa pide a la jueza Rosa María Cervantes Mejía, del Juzgado Décimo Segundo de Amparo de Distrito en Materia Penal en la Ciudad de México, que lo deje en libertad, por no existir motivo para retenerlo.